



Antrag/Anmeldung

Ich möchte dem Verein Stiftung Herzkönige e.V. beitreten. Der monatliche Mitgliedsbeitrag von _____ € (mindestens 10,-€/Monat) kann wie folgt von meinem unten stehenden Konto abgebucht werden.

Name:..... Vorname:.....

Straße:..... Wohnort:.....

Telefonnummer:..... E-Mail Adresse:.....

Geburtstag:.....

.....
Ort, Datum, Unterschrift

Hiermit ermächtige ich den Stiftung Herzkönige e.V. meinen Mitgliedsbeitrag (bitte ankreuzen)

- jährlich, jeweils zum 1. Januar
- pro Quartal, jeweils zum 1. des Quartals
- monatlich, jeweils zum 1. des Monats

zu Lasten meines Girokontos per Lastschrift einzuziehen:

Bank

IBAN _____

Nach dem Ausdrucken bitte hier **unterschreiben** und dem Verein zumailen.

.....
Ort, Datum, Unterschrift

Stiftung Herzkönige e.V.
c/o Bernd Buddenbrook
Riedstraße 81a
D-45701 Herten
Tel.: 0170 30 73 415
mail@Herzkoenige.de

Vorstand
Bernd Buddenbrook (1. Vors.)
Ralf vom Stein (Vertreter 1. Vors.)
Steffen Werner (Schriftführer)
Dirk Heßberger (Kassenwart)

Bank
BLZ
Konto
BIC
IBAN
St.-Nr.

Volksbank Ruhr-Mitte
422 600 01
5201 369 801
GENODEM1GBU
DE11 4226 0001 5201 3698 01
359/5731/4004

Der Verein

Wer sind wir?

- Der Verein Herzkönige e.V. ist vor sechs Jahren von uns gegründet worden, weil wir von dem, was wir in verschiedenen Seminaren zur Selbsterfahrung gelernt haben, etwas an Jungs und Männer weitergeben wollen.
- Veränderungen in unserer Gesellschaft in den letzten Jahrzehnten stellen die Rolle von Männern und das Wesen von Männlichkeit in Frage, bringen traditionelle männliche Vorbilder ins Wanken und führen zu neuen Vorstellungen. Oft fehlt den Jüngeren der grundlegende Kontakt zu authentischen Vorbildern.
- Jungs und junge Männer sind in ihren Beziehungen und in ihrem alltäglichen Leben oft verunsichert oder überfordert. Was brauchen wir Männer in dieser Situation, was können und sollten wir (uns gegenseitig) wie vermitteln?

Was wollen wir?

- Der Verein Herzkönige e.V. will Jungs und Männern helfen mehr zu sich selbst zu finden. Er will ihnen ermöglichen sich selbst besser zu erfahren und ihre eigenen inneren und äußereren Grenzen zu erkunden. Vor allem soll dabei der Kontakt mit gleichaltrigen Jungen und Männern helfen.
- Wir selbst nehmen uns den Archetypus des Herzkönigs zum Vorbild. Herzlichkeit aus unserer Sicht bedeutet das Herz zu haben, um Gefühle zu zeigen und zu ihnen zu stehen, aber auch zum richtigen Zeitpunkt den Mut aufzubringen innere oder äußere Grenzen zu überwinden.
- Idealerweise ist der König in der Lage die verschiedenen, oft widerstreitenden Bedürfnisse und Interessen zu integrieren und sie abzuwägen. Sein im Laufe der Zeit geschulter innerer Kompass hilft ihm dabei.

Wie machen wir's?

- Wir vom Verein Herzkönige e.V. unterstützen gemeinnützige Projekte der Jungen- und Männerarbeit über unsere Gewährsmänner.
- Wir fördern Jungen auf dem Weg zur Männlichkeit. Wir unterstützen Männer in ihrem Mannsein.
- Wir bieten den Rahmen, um dauerhaft in einer Gruppe starker Männer verbunden zu bleiben. Wir treffen uns bei Mitgliederversammlungen und herausfordernden Events mit dem Ziel, uns offen auszutauschen und Freundschaften entstehen zu lassen.